Vorankündigung Krone-Seminar 2024 in Berlin: Sonntag-Mittwoch, 10.-13. März 2024

Thema: "Einigkeit und Recht und Freiheit – Aktuelle politische Fragen im Jubiläumsjahr 75 Jahre Grundgesetz"

Liebe Bundesschwestern, liebe Bundesbrüder,

das Jahr 2024 ist das Jahr von zwei großen Demokratiejubiläen in Deutschland:

Vor 175 Jahren beriet die Nationalversammlung in der Frankfurter Paulskirche über die erste demokratische Verfassung für das Deutsche Reich. Nach dem Zusammenbruch der nationalsozialistischen Gewaltherrschaft beschloss der Parlamentarische Rat vor 75 Jahren das Grundgesetz für die Bundesrepublik Deutschland. Heute kann man immer öfter von Zweifeln an unserer parlamentarischen Demokratie und ihren rechtsstaatlichen Institutionen und Verfahren hören. Weltweit stehen freiheitliche, rechtsstaatliche Demokratien unter Druck, vielen Menschen sind Selbstbestimmung und Grundrechte verwehrt. Dies alles bietet uns genug Stoff zum Nachdenken und zur Diskussion.

Das Krone-Seminar 2024 soll sich in Berlin den Grundlagen der freiheitlich demokratischen Grundordnung der Bundesrepublik Deutschland widmen. Wir werden uns auch mit aktuellen politischen, wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Fragestellungen befassen und diese im Lichte der katholischen Soziallehre, der Solidarität und des Gemeinwohls diskutieren.

Vorgesehen sind Vorträge von und Diskussionen mit Politikern, Journalisten, Wirtschaftsvertretern, Wissenschaftlern und Experten aus Fachverbänden sowie Besichtigungen von Institutionen des politischen Lebens.

<u>Hintergrund:</u> Das 1973 auf Initiative von Bbr. Bundesminister a.D. Dr. Heinrich Krone begründete Krone-Seminar der Unitas eignet sich als Verbandsveranstaltung besonders für alle (Spe-)Füxe. Es will dazu beitragen, die Aktiven der Unitas zum Engagement in Kirche, Staat und Gesellschaft anzuregen und zu befähigen.

Aktuelle Informationen, Anmeldemöglichkeiten und das Programm werden in den Newslettern, in der unitas und auf den Internetseiten des Verbandes rechtzeitig bekanntgegeben.

Bitte beachtet, dass das Krone-Seminar von Sonntag bis Mittwoch stattfinden wird, zu Beginn einer Sitzungswoche des Deutschen Bundestags.

Bitte berücksichtigt das Krone-Seminar in Euren Semesterprogrammen für das Wintersemester 2023/24.

Bei Fragen stehe ich Euch gerne zur Verfügung, am besten per E-Mail an ahb@unitas.org.

Herzliche bundesbrüderliche Grüße et semper in unitate, Christian Poplutz, Vorsitzender des Altherrenbundes.